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Kurztitel

Marketingaktion des theaters magdeburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

durch das theater magdeburg wird derzeit eine große Marketingaktion durchgeführt, die mit der 

eigentlichen künstlerischen Arbeit dieser Einrichtung in keinem direkten Zusammenhang steht.

Daher stelle ich folgende Fragen:

In welchem Umfang sind die Theaterwerkstätten für Projekte tätig, die nicht in direktem 

Zusammenhang mit dem künstlerischen Schaffen oder der Werterhaltung bzw. Instandsetzung 

der Gebäude des theaters magdeburg oder anderer städtischer Kultureinrichtungen stehen?

Welche Kosten entstehen für das theater magdeburg für Projekte, die keinen Bezug zu den 

eigentlichen Aufgaben dieser Einrichtung haben?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 

Stellungnahme.

Michael Heendorf
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